

中和田教会だより

待降節の心構へ

主任司祭
宮下神父

イエズス様の御誕生日(クリスマス)をお迎へする準備の季節待降節が近づきました。今日本の日本ではクリスマスと云う言葉だけは多くの人々が知つて居りますが世間のクリスマスの集いにはイエズス様が居りません。ほんとうにクリスマスをお祝いするのには皆さん信者の方々でしょう。クリスマスのお祝いの中心は御ミサです。クリスマスのミサの時心からイエズス様においでとどうござい子すと申上げるなどが出来るよう心の準備をはじめましょう。マリア様から生まれになつた男の赤ちゃんは世界をつくり人間を造り人

昭和三十六年十一月十九日
中和田教會広報委員会

「遠の生命に入る道を開いて下さった。まことに人の神様です。馬小屋の中でのれ布につつまれカイバ桶のワラ書に書いてありますか天の玉座を捨てて地上に降り、いかにも人間としては最底の状態から身を起されたお方です。此の赤ちゃんが神様であり神の主であるといふことは信仰によつてだけ受け入れることが出来ます。私達の信仰が強められられるよう特に口ザリオによつてお恵みをお願い致しましよう。

司祭のマリア運動の指導者イタリアのステファノ・ゴツビリア様の内的伝言を受けて居ります。此の伝言の中にマリア様は信者の中に帰り度いあなた方司祭は信者を勤めし

て良く口ナリ才を誦へるよう
にして下さい。そうすれば私は
は信者の中に喜んで住むこと
が出来ますと。

マリア様はキリストの母で
あると同時に私たち信者の母で
です。そして最も力ある取次者で
す。信仰の恵みと心を繋
めるヒセキを受け良い準備が
出来るようによく口ナリ才を
誦へるようにつとめましょ。

祝フランシスコ・サベリオ
宮下神父様の御靈名の初
十二月六日(月)九時ミサ
お祝いを行ひます

一 教会建屋修理費について会計
報告あり。工費六七四、〇〇〇円。
ニ クリスマスのミサとバー黛イ
十二月二十四日(末午後七時
三十分より子供達の聖歌及
ビ キャンドル・サービスから開
始、御ミサ後持寄りバー黛イを

卷之三

講師
聖テレジア病院付司祭
金沢ヨゼフ神父様
話している教会と沈黙の
教会

尚例会のありました日の九時
の二ミサに於て、花坂様山下
様、中島様のお子様方が七五三
の祝福を受けられました。

又鈴木ナミ様には十月一日
長崎の二実家で男児を出産
になりました。この子どもさ
ん達が豊かな恵みの中に
健やかに成長されますようお
祈り致します。

十二月例会は二十日(日)です
当番は上飯用いちょう回地区です。
以上

十二月三日(木)聖フランシス・サビエル祝
十二月六日(日)邦人司祭首成の日
十二月十三日(日)黙想会
十二月二十四日(火)クリスマスミサ
十二月二十七日(月)聖誕の主日

四、中和田教会信徒名簿作成
世帯教れ六世第・信徒數
二八七名。(十一月一日現在)

五、教会委員改選について

十二月任期終了に伴い委員
改選の準備を遅延委員(以下
神父・花坂青年会長・位田婦
人会長)に依頼。改選委員の
公示。

以上。

六、待降節の默想会
(待降節オ三主日)

七、お知らせ

八時
十二月十三日(日)

待降節の默想会

日時　十二月十三日(日)
九時ミサより正午迄

指導司祭　アレジのフランシスコ熊木
建部神父様

クリスマスのミサ聖祭

十二月二十四日(木)午后八時
午后七時三十分より小学生の小
佛達と全員でキャンドルサービス
を行います。

(十二月二十五日(金)の御ミサは午
前九時のナビです。)

中和田教会だより

昭和五十六年十二月二十三日
产塚区中田町三七〇
才六〇
中和田教会広報委員会発行

神の母聖マリア
主任司祭 宮下神父

年の始め一月一日は神の母聖マリアの祝日と定められ全世界のカトリック教会の祭壇で平和のためのミサが獻げられます。中和田教会は神の母聖マリアに獻げられたので此の教会に屬する我等の祝日でもあります。

マリア様が私たちの母であることは主イエズス様が十字架の上で息を引き取る少し前に教へて下さいました。主は十字架の許に居られた御母に向つて信者を代表するヨハネを指して此れはあなたの子ですと云われヨハネに向つてはマリア様を指して此れはあなたの母ですと云われたみ言葉によつてわかります。またイ

エズス様の子供です。と云うのはマテオニ十五章にある審判のたとへはあなたがたが此の世でかいわいどうな人悲しんで居る人にしてくれたことは直接に私イエスにして主はあなたがたが此の世でかいわいどうな人悲しんで居る人にしてくれたのと同じであると云ふ主のみ言葉をみますと、すべての人がイエス様でありマリア様の子供です。マリア様がイエス様の赤ちゃんの時から活動の時イエス様のお世話を一々下さつたように今でアントニア様は私達を見守つて導いてくださいます。信頼をもつてマリア様に援けをお願いながらうつとめまう。人々の中には人を救ふのは主イエス

・委員会報告

●社耳会報告
二、役員改選について
次期改選役員について検討
臨時委員会にて總会準備
一日八日(金)委員会 一月二二日

クリスマスの時、子供達へプレゼント
用意。新年会につりて、一月十日(日)九時ミサ
後、集会室にて、会費二十五円、
多寡二参加下さい。

今年度最後の例会は十二月二十日、二十一名出席のうとに行なわれました。
最初に神父様より役員一同への一年間の働きに対するねぎらいのお言葉があり、次に、年度の新しい役員が左の通り紹介されました。

尚次の事が話し合われました。
クリスマスのペーティーのための豚汁作りを二十三日午後一時から行います。神父様、佐藤様へ例年通り帰人会からクリスマスプレセントを下さいあがます。

新年会を一月二十四日(日)れども時々行ないます(詳細は後日掲示致しますので参考されたい)

お願い

先日申し込んでいたときま
した聖骸布の写真が出来て

・ みなさまのお宅で不用の中
・ 四、小四(コーヒーハウスの受皿の大
きさ)があつまましたう寿付し
下さる。(ダンボール箱を用意
しております)

・ 末年度の掃除当番表を貼り
出してありますので手伝つ
ていただける方は、ご希望欄
に記名して下さい。末年度
はオ四二旺日の午後二時
からと一ときはので午後なら
ご協力いただりうといふ方は
どうぞご協力下さい。

・ 地区別表、連絡録については現
行の表を基本としますので
今までの経験上不都合のある
方はお申し出になつて下さい。

最後に今年一年の活動が豊かな実
りのうちに終つた事に感謝し
末年度もよりよき導きがあります
よう願つて、みんなで主の折りと天
使祝詞をお捧げて終わりました。